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Fans in the Stands – Fans auf den Tribünen 

 

Liebe Fans, 

 

vom 19. Juni bis zum 24. Juni 2022 finden in Berlin  

die Nationalen Spiele von Special Olympics statt. 

Dann kommen viele Athletinnen und Athleten  

aus ganz Deutschland nach Berlin. 

Sie treten in verschiedenen Wettbewerben gegeneinander 

an. 

Zum Beispiel im Fußball oder im Golf. 

 

Wollt ihr spannende Wettbewerbe erleben? 

Wollt ihr den Athletinnen und Athleten zujubeln? 

Dann werdet Teil von unserem Fan-Programm. 

Unser Fan-Programm heißt:  

Fans in the Stands. 

Das ist Englisch und man spricht es so aus: fents-in-se-

stents. 

Es bedeutet: 

Fans auf den Tribünen. 

 

https://www.bmi.bund.de/DE/startseite/startseite-node.html
https://www.berlin-sportmetropole.de/
http://www.berlin2022.org/
https://twitter.com/SOWG_Berlin2023
https://www.instagram.com/sowg_berlin2023/
https://www.facebook.com/SOWG.Berlin2023/
https://www.linkedin.com/authwall?trk=bf&trkInfo=AQGSJicXLzchxgAAAX5tw6OI71H31yKJXM3KXV-rpilejC04S-qT0w_7RU3AepYBtrjcfDDqTg7c1qWhetLNs9yME51Yf5VKmzkO8-akrSIshJ0aqW62oWaeFDHdauriurpUnmk=&originalReferer=&sessionRedirect=https%3A%2F%2Fde.linkedin.com%2Fcompany%2Fberlin2023
https://www.youtube.com/channel/UCjp53rmx9O5i0kx6dheBvhw/featured
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So meldet ihr euch an: 

Klickt auf den Link:  

https://forms.monday.com/forms/b559241ba035bf979bf2

355ada8693e0?r=use1  

 

Füllt das Anmelde-Formular aus. 

Wichtig 

Bitte meldet euch als Gruppe an. 

In der Gruppe sollten mindestens 10 Personen sein. 

Nicht alle Personen müssen die Anmeldung ausfüllen. 

Es reicht, wenn eine Person die Anmeldung ausfüllt. 

Diese Person nennen wir: Team Captain. 

 

Habt ihr Fragen? 

Seid ihr weniger als 10 Personen 

und wollt trotzdem mitmachen? 

Dann schreibt eine E-Mail an: 

fansinthestands@berlin2023.org  

Wir freuen uns auf euch. 
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